

## BASTELTIPP

### Traumfänger

Indianer waren vermutlich die Ersten, die Traumfänger gebastelt haben. Es heißt, sie wollten damit böse Geister abwehren. Wenn bei uns Traumfänger im Fenster oder über dem Bett hängen, sollen sich darin die schlechten Träume verfangen, damit nachts nur noch schöne Träume zu den Kindern kommen.



Jüngere Kinder können einen fertigen Traumfänger mit Perlen, Glöckchen, Kristallen oder Federn verzieren. Wenn du dir einen neuen Traumfänger selber basteln möchtest, findest du unter [www.blinde-kuh.de](http://www.blinde-kuh.de) Bastelanleitungen. Gebe dafür den Suchbegriff „Traumfänger basteln“ bei der Lupe ein.